

令和7年2月22日

しこれんだより

豊川市子ども会連絡協議会事務局

第3号

しこれんってなに？

豊川市子ども会連絡協議会、略して「市子連（しこれん）」は、地域で活動している「単位子ども会」を支えるために、さまざまな取り組みを行う組織です。

子ども会活動のメリット（利点）は、①子どもが成長する、②地域がよくなる、③保護者にとっても成長・交流の場になることです。

地域で子ども会が安心して活動できるように、安全共済会の加入、活動で使える備品の貸出、情報交換会などを行っています♪

ジュニアリーダーを募集しています！！



しこれんでは、ジュニアリーダー会員を大募集しています！

ジュニアリーダーは、子どもたちのリーダーとして活躍する中学生・高校生です！

イベントの企画・運営、当日の進行や子どもたちとの触れ合いなど、様々な経験を通して、主体性や協調性、リーダーシップを学んでいます。

子どもと触れ合うのが好きな方、リーダーシップを磨きたい方、ぜひ一度見学に来てください♪



詳しくはこちら

KYTをやってみよう！

KYTとは「危険予知トレーニング」のことです。

楽しい子ども会活動でも、時には事故の可能性があります。危険予知トレーニングを行うことで、危険回避能力を身に付けることができます。ぜひ、子ども会で危険予知トレーニングを実践しましょう。

市子連では、子ども向けKYT研修アニメを制作しています。KYTのやり方や、流れがわかる内容となっていますので、みんなで見ることでKYTがスムーズに行えます。



「KYTについて学ぼう」
YouTubeリンク



(字幕なし)



(字幕あり)

豊川市のホームページにも動画リンクを掲載しています！

豊川市トップページ >子育て・学校
>豊川市子ども会連絡協議会 >KYT（危険予知トレーニング）について



子ども会活動紹介

令和6年度に取材した子ども会活動を紹介します！

大和子ども会（一宮西部小学校区）

令和6年6月16日（日曜）、大和子ども会でトウモロコシ狩りが行われました。

地元の農家さんのご協力のもと、集まった15人の子どもたちがおいしそうなおトウモロコシを探して、それぞれ10本以上を収穫しました。

参加した子どもは「トウモロコシを10本以上とって、家族みんなで食べたいです。」と話してくれました。運営した子ども会役員は、「子どもたちにいろいろな経験をさせてあげたいという思いから、地元の農家さんに協力していただいた。普段、農業に携わっていない子どもたちには貴重な体験ができたと思う。」と話していました。



大崎町子ども会（三蔵子小学校区）



令和6年7月27日（土曜）、大崎町子ども会で映画観賞会が行われました。

子どもたちは、2種類の映画から観たいほうを選び、映画鑑賞を楽しみました。



同日に、さんぞう子ども食堂による食事の提供が行われ、子どもたちはカレーライス、かき氷、ポップコーンをおいしそうに食べていました。高学年の子が、老人会へ手紙付きのカレーライスを配達し、3世代交流を楽しんでいました。参加した子どもは、「映画も面白かったし、カレーライスもおいしかった。」と笑顔で話してくれました。

平尾小学校区子ども会（平尾小学校区）

令和6年12月14日（土曜）平尾小学校区子ども会でクリスマス会が行われました。

クリスマスに関するマルバツクイズやビンゴ大会などを行いました。

司会進行は、有志の5年生6先生の児童で構成された「子ども委員」が行っていました！マルバツクイズでは、正解した子どもたちの元気な声が体育館に響き、ビンゴ大会では、子ども委員が数字を読み上げるのをみんなで静かに聞いた後に「ビンゴ！」という嬉しそうな声がたくさんきこえてきました♪参加した子どもは、「クイズでたくさん正解できて嬉しかった。」と笑顔で話してくれました。運営した子ども会役員は、「子ども委員と何度か打ち合わせをし、子どもたちが主体となって作るクリスマス会を行えてよかった。」と話していました。



市子連
ホームページ

市子連では、取材先の子ども会活動を大募集しています！「取材に来ていいよ！」という活動があれば、ぜひ事務局にお知らせください♪

また、子ども会の活動事例はホームページでも紹介しています。子ども会活動の参考にご活用ください。



活動事例の紹介

お問い合わせ先

豊川市子ども会連絡協議会事務局（豊川市教育委員会 生涯学習課内）

電話：0533-88-8035 E-Mail:gakushu@city.toyokawa.lg.jp